
 

 

 

指針の更新（行政計画への格上げ）に関する進捗報告について 

20240829_市民活動推進委員会 

 

■前回市民活動推進委員会での議論の振り返り 

 

◎結論 

 現指針の評価については、達成基準を定めていないため評価指標を定めるこ

とは困難である。 

 事務局が素案を作成し、それに対して意見を述べる形がよいのではないか。 

 

 

■行政計画への格上げに関する今後の進め方について 

 

  

（１）地域のつながり課にて他市の計画を参考にして、全体の素案を作成 

する。 

 

 

（２）素案を元に、第 3 回推進委員会以降で諮り、具体的なご意見をいた 

だく。 

 

 

（３）委員会のご意見をいただいてから、パブリックコメント等の計画策 

定の手続きを行う。 

 

 

■本日の議論について 

  

 現在素案を作成中のため、本日は委員間の議論は行わず、報告にと

どめることとします。 

  

 

【資料１】 


